

Weitere Pleite durch Personalprobleme

Geschrieben von: Fabian Mades

Donnerstag, den 17. Dezember 2015 um 17:08 Uhr -



Im Auswärtsspiel der 3. Herren am Samstag beim TTV Pleizenhausen 3 mussten die Dichtelbacher einmal mehr auf einige Stammspieler verzichten. So kamen insgesamt drei Ersatzspieler aus der 4. Herren zum Zuge, Florian Wittek, Lothar Breidenbach und Günter Emmel. Karl-Heinz (Foto) und Florian gelang es dann auch zur Überraschung aller als Doppel 2 gegen das Spitzenduo des TTV zu triumphieren. Den zweiten und letzten Punkt für den TuS besorgte letztlich Karl-Heinz durch einen ungefährdeten 3:0-Erfolg im mittleren Paarkreuz. Im letzten Saisonspiel am kommenden Samstag geht es für das Team darum, nicht auf dem letzten Tabellenplatz zu überwintern. Man ist zu Gast beim punktgleichen TTC Roth 2. Beide Teams stehen mit 2:14 Zählern am Ende der Liga.